
協同組合尼崎工業会 青年経営研究会 令和２年９月例会 

参加者アンケート 
    ●参加者２１名中回答２２件 
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５．本日の例会で得ることが出来た事、学べた事、感じた事を自由にお書き下さい。 

 

  ・まだ知らない助成金や補助金があるかもしれない 

  ・補助金と助成金の違いが学べました 

  ・メンバーの近況が聞けて良かった 

  ・元気が出ました 

  ・皆さんに会えてよかったです！ 

  ・補助金も色々わかった。皆と情報共有はやはり良かったです。 

  ・またやりたい。 

  ・皆さんと、コロナ渦の中、色々共有できてよかったです。 

  ・特になし 

  ・瀬口さん有難う御座います 

  ・具体的に活用できそうな助成金を教えて貰えた 

  ・頑張ります 

  ・大変、有意義でした！ありがとうございました！ 

  ・グループセッションは効率がいい方法だと思いました。青研のみなさんがんばってるわ。 

   今日はお邪魔しました。 ありがとうございました。 

  ・セミナー形式の例会とは異なり、皆さんと経営に対する意見交換ができて大変良かったです。 

  ・いろんな方法で例会が開て有意義に終われたと思います 

  ・本日はお疲れさまでした。慣れない中での参加でしたが、いろいろと収穫が多く喜んでおります。 

  ・皆の元気そうな顔をリモートという新しい形で見れたことで元気をもらえ、頑張る気力が湧いた。 

   ３度に分けたグループセッションでその都度違うメンバーと話す機会が瞬時にできるのは画期的 

   だった。 
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６．今後例会で取り上げてほしいテーマがありましたらご記入ください。 

 

  ・皆さんの情報が with コロナ中は欲しいです。 

  ・海外の状況が知りたいです 

  ・企業紹介 

  ・今すぐに思いつかない 

  ・心の幸せ 

  ・コロナ対策関連 

  ・コロナ第 2 段 

  ・また、オンラインやりましょう。慣れが必要よね。 

   瀬口さん、アンケート作成ありがとうございました。これ、ラクですね 

  ・今は特にありません 

  ・この様な例会 

  ・コロナ時代の採用 

  ・助成金 

  ・久々に会えた気分になれました。 オンライン例会もいいですね。 

  ・また考えときます。 

  ・自社商品開発と販路開拓 

  ・自社の強みのプラスになる勉強会をやって頂ければ 

  ・カラー診断などの自己分析も楽しく大変ためになります。よろしくお願いいたします。 

  ・事業戦略について。皆すばらしい技術を持っているのに他に役立てる手段がなかなか見出せない。 
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